

résidences immobilier

À quelques kilomètres du village de Saint-Tropez, sur un parc de 2 hectares, sublime propriété au style contemporain de 600m² bénéficiant d'une superbe vue dégagée sur les collines. Au premier niveau, la villa est composée d'une entrée donnant sur un hall, un salon, une cuisine équipée, une salle à manger, et une vaste chambre de maître. Au niveau inférieur, 4 chambres en suites, un dortoir de 5 lits en suite, ainsi qu'une salle télé. A l'extérieur, de belles terrasses soigneusement aménagées, un pool house avec cuisine d'extérieur, une piscine, un beau jardin arboré, et un court de ...

A few kilometers from Saint-Tropez, on a 2 hectare park, sublime contemporary property of 600 sqm enjoying a superb unobstructed view of the hills.On the first level, the villa has an entrance opening onto a hall, a living room, an equipped kitchen, a dining room, and a large master bedroom.On the lower level, 4 bedrooms in suites, a dormitory with 5 beds in suite, as well as a TV room.Outside, beautiful and carefully furnished terraces, a pool house with an outdoor kitchen, a swimming pool, a beautiful wooded garden, and a tennis court.Services included: regular cleaning, household linen, ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





